

Para todos

Estados que hacen progreso en las derechas gays

En un contragolpe al requisito por la tribunal superior de Massachusetts que el estado reconoce la unión del mismo-sexo, muchos estados americanos pasados enmiendas constitucionales que definen la



La Asamblea General de Maryland aprobó recientemente una cuenta que da a pares del gay la capacidad de tomar las decisiones médicas para una otras. Gobierno. Roberto Ehrlich, un republicano, ha expresado la ayuda para la medida.

unión exclusivamente como entre un hombre y una mujer.

Pero hay una corriente contraria menos visible pero importante. Un

número de legislaturas se han movido para reconocer las derechas spousal para los pares solteros en relaciones confiadas.

La Asamblea General de Maryland aprobó recientemente una cuenta que da a pares gays — así como pares heterosexuales solteros — la capacidad de tomar las decisiones médicas para una otras. Más dramáticamente, la legislatura de Connecticut aprobó una cuenta que creaba uniones civiles del Vermont-estilo.

La ley de Maryland es un paso incremental pero útil. Si Gobierno. Roberto Ehrlich, un republicano, las muestras él — y él ha expresado condolencia con su propósito mientras que no dice lo que él se prepone hacer — él permitirían que los pares solteros se colocaran con el estado y los garantizaran la capacidad de visitar uno otro en hospitales, tome las decisiones médicas cuando el otro no puede hacer así pues, autorice las autopsias y tome las medidas fúnebres.

El valor aquí no es simplemente que la ley se aseguraría de que traten a los socios gays como responsables de la familia cuando su amó unos son enfermo o el morir. Es también significativo que la cuenta crearía un estado oficial bajo ley del estado para las relaciones gays en el primer lugar.

La cuenta de Connecticut es más de gran envergadura. Es quizás la legislación más dramática de las derechas del gay que cualquier estado ha adoptado sin una corte que forzaba la mano de la legislatura. Tiene

ayuda pública sólida, y el gobernador republicano del estado, M. Jodi Rell, endosado le después de él fue enmendado para reservar la unión para los pares del opuesto-sexo. Es decir el discusión en Connecticut está en gran parte sobre unión de la palabra, "no excedente si las derechas unidas a esa palabra se deben ampliar a los pares del mismo-sexo. Es una brecha en la política de las relaciones gays que un sistema político del estado tiene, sin ser forzado por sus cortes, alcanzó tal juicio.

Connecticut puede no estar solo para largo.

Gobierno De Oregon. Ted Kulongoski, un demócrata, ha anunciado su ayuda para las uniones civiles. California tiene ya una ley doméstica fuerte de la sociedad, uno que rivaliza uniones civiles en el alcance de las derechas él concede. Y otros estados han concedido a poco domestic las derechas de la sociedad a los pares gays.

España consigue resistente en los alcaldes que las bodas del gay del veto

Los socialistas españoles hicieron frente a un nuevo arreglo de cuentas con el Vaticano ayer después de que prometieran para agrietarse abajo en los alcaldes rebeldes que rechazan permitir que los homosexuales casen.

Emboldened por la ayuda de un cardenal mayor, los alcaldes conservadores han amenazado desafiar una ley patrocinada

por el gobierno socialista permitiendo la unión civil entre los gays. Pero una figura mayor del gobierno insistió ayer que los funcionarios "deben aplicar las leyes que el gobierno propone y el parlamento aprueba."

Alfonso Cardinal Lopez Trujillo, la cabeza del consejo pontifical sobre la familia, denunció la legislación la semana pasada como "inicua" e invitó a funcionarios a no realizar ceremonias homosexuales de la boda incluso si significó perder sus trabajos.

La ley, cuál también permite que los homosexuales adopten a niños, era forzado a través del parlamento por el gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero y ha presentado a papa Benedict XVI con el primer desafío principal de su papado.

El soporte del Vaticano, y la reputación del hardline del nuevo papa, ha animado a opositores de la unión gay que estén parados firmes contra la medida.

El obispo de Castellon, Pla De Juan Antonio Reig, incluso ha llamado para la "desobediencia civil" que agregaba eso "una tiene que obedecer a dios antes de que hombre que conducirá de otra manera a un estado totalitario."

Este año el último papa Juan Paul II criticó anterior las iniciativas tales del gobierno como haciendo el divorcio y el aborto más fáciles, la célula de vástago de permiso investiga y reformar el financiamiento del estado de la iglesia católica.

Aunque 80 por ciento de españoles se describen como católico los sondeos de opinión demuestran que la mayoría apoyan la unión homosexual.

Discover
15 10
uncommon home antiques

on antiques
Charlotte, NC 28225

LeCOLOUR'S LATINO

The Diversity Academy and Club

Now open on Saturdays and Sundays

Miss Gay Diva Latina Pageant on May 29

Upcoming Event:

Miss Gay Mexico 2005 Pageant on May 21

We're open Saturday and Sunday at 10:00 PM.

Shows start at 11:45 PM.

5317 East Independence Blvd., Charlotte, NC 28217

(Beside Don Pedro Mexican Restaurant)

Call us at 704-492-3622 or
704-969-7249



Todos los Sabados y Domingos a
patir de las 10:00 pm Show
Empieza a Partir de las 11:30 pm.
Los esperamos en el
5317 East Independence Blvd.
Suite C.

Donde esta localizado el restaurante
Don Pedro y Discoteca Skandalo's.

